

LA FETE DE L'ASSOCIATION : du 8 au 12 mai 2013 Petit tour d'horizon ou travelling de Charlotte

Cette année la fête de l'association « Autour de Jérémie et ses amis » était un peu spéciale, un brin plus folle et expérimentale...

Déjà c'était à Massacan, sur la côte, à la sortie de Toulon. Ça pose le cadre et détend les esprits... C'est un lieu idéal, magnifique.



Et puis c'était un très long weekend de 5 jours...

Mais enfin et surtout c'était un moment privilégié car on a fêté les 30 ans de Jéjé... et oui, y a des chiffres qui marquent, des caps de l'âge qui méritent qu'on s'y attarde et qu'on les célèbre comme il se doit!

Cette année la fête de l'association c'était encore et toujours beaucoup de joie, de détente, d'échanges... de partage de talents et d'envies... d'expérimentations...

Cette année on a pu voir la présence et l'aisance de la deuxième génération qui a assuré la journée du vendredi, tout compris : repas végétarien du matin au soir (n'en déplaise aux carnivores...), animations de l'apéro et de la soirée, une organisation prise dans son intégralité, de la liste de courses à la vaisselle, de l'écriture de texte à la chanson

Il y eut aussi cette journée là un atelier de Qi gong mené par Sarah, de Chant avec Manon, de Yoga avec Antoine et de massages par des élèves de Roman venus nous faire goûter aux délices de l'abandon de soi! Ils étaient présents dès le jeudi après-midi et sont restés jusqu'au vendredi soir. Le samedi matin quelques-uns ont eu la joie de mettre les mains dans la terre pour sortir de leurs tripes des têtes bien sympathiques. C'est Micha qui nous guidait dans cet art du modelage...



Pendant ce temps, d'autres plus acrobatiques se sont aventurés en joélette et ce n'était pas de la galette (pour la rime) ; voyez en image les risques pris, imaginez les sensations folles, la montée d'adrénaline...; voyez surtout ces sourires heureux de l'aventure partagée....



Entre tout ça, il y avait la plage, et même par ce temps un peu rafraîchi par le vent, certains ont plongé... d'autres ont ramassé des crabes, pris le soleil et se sont relaxés au bord de l'eau





N'oublions pas l'accueillante terrasse, lieu de passage obligé et rassemblement, pour quelques minutes seulement ou bien un soir, il y a toujours quelqu'un à voir... si on ne sait trop quoi faire de sa journée, la terrasse est un lieu privilégié!

Et puis bien sûr samedi soir c'était le gâteau et le traditionnel joyeux anniversaire... Jéjé a soufflé ses trente bougies et on n'était pas peu fier !!!



Et puis nous avons passé une nuit de folie, les seniors women nous ont montré ce qu'elles avaient en dedans avec un show endiablé...

Et puis Yves a animé la piste de danse avec sa musique



Jéjé tendresse

TEMOIGNAGES

Mail de Sarah (jeune bénévole) quelque jours après...

L'envie de vous écrire est présente, l'envie de vous dire que ces 4 jours en votre compagnie m'ont beaucoup touchée, et que cela m'habite encore.

Lundi j'étais fatiguée, j'imagine comme tout le monde, mais j'étais aussi revigorée, vivante, contente. J'ai la sensation d'avoir pu découvrir un peu plus l'univers de l'association et les personnes qui la font vivre. La sensation d'avoir pris d'avantage conscience du quotidien des familles, et de la place que je peux prendre dans les moments qu'on partage. Vous m'avez nourrie avec votre générosité, vos sourires, votre fougue et ça a réveillé pleins de choses en moi.

Je n'étais plus un, nous étions NOUS. Participer "au pot commun" devenait une évidence Qu'il s'agisse de gi gong ou de collégiale, créer avec vous fut un vrai bonheur.

Qu'il s'agisse de jeunes, de vieux, d'handicapés, d'enfants, de femmes et d'hommes, j'ai été touchée de nous voir bouger. De décaler un peu (parfois beaucoup) les habitudes, les choses établies et de s'essayer ensemble à remettre au gout du jour : la manière dont on fonctionne, la musique qu'on écoute, la nourriture qu'on mange, les places de chacun-e, les besoins de chacun-e, ce qui se passe dans les moments qu'on partage, les activités qu'on impulse...

Et continuer 10 ans, 20 ans, 30 ans après à ouvrir nos cœurs et ainsi dépasser ces clivages limitants et faussés (jeunes, handicapés, etc...) pour bâtir ensemble. "Nous sommes le changement que nous voulons voir dans le monde" Gandhi. (C'est mon envolée lyrique du jour, et c'est une envolée sincère)

Réponse de Charlotte

Moi aussi j'ai beaucoup aimé... les différents ateliers autogérés, les temps forts avec l'AG, le CA, le gâteau de Jéjé, les temps speed à la cuisine et les temps relax au bord de l'eau....

Des moments ensemble à vivre, à rire, à sourire, à partager sans modération et sans distinction aucune

REJOUISSANT aussi les mains dans la terre (je dirais presque une révélation... en tout cas une belle rencontre avec moi-même , et aussi l'abandon de nos corps aux mains des masseurs... je n'ai pas pu faire l'atelier de chant ni celui du qi gong mais le simple fait de savoir que ça se passait là parmi nous, j'ai trouvé ça génial, chacun donnant un peu de soi... trop bien, trop bon!!

Et de la maman de Maxime :

Merci pour ses belles paroles positives!

Effectivement, lundi matin, la reprise a été dure : Maxime n'arrivait pas à se lever et il disait : je suis encore à Massacan!

Mais c'est de la bonne fatigue et que de bons moments partagés!

Enfin, petit message de Martine DJ

merci pour ces belles paroles enthousiastes et encourageantes,

Moi aussi j'ai été contente du week-end qui est passé si vite, vivement le prochain!....

Et en avant pour la préparation du camp!

Bises à tous et merci à tous les participants

